

SAT-DSL Aktion für Dörfer und Gemeinden

Wenn auch Sie in einer Gemeinde wohnen, in der es bislang keine Möglichkeit gab, einen DSL-Anschluss zu bekommen, dann können Sie an folgender Verlosung teilnehmen:

ASTRA und die Filiago GmbH & Co KG veranstalten gemeinsam mit der Zeitschrift Computerbild die Aktion "Deutschland sucht das Breitbanddorf". Als Hauptgewinn winkt einer bislang DSL-freien Ortschaft ein kostenloser ASTRA2Connect-Zugang von Filiago für ein Jahr. Die Mindestzahl je Bewerbung sollten 20 Haushalte, die maximale Anzahl pro Bewerbung 200 Haushalte sein.

In ländlichen Gegenden fehlt eine DSL-Versorgung bei etwa drei Millionen Haushalten nach offiziellen Daten des Bundesministeriums für Wirtschaft, weil die dafür notwendigen Netze nicht ausgebaut sind. ASTRA hat sich diesen "weißen Flecken" auf der Landkarte angenommen und in Kooperation mit Newtec und der Europäischen Weltraumbehörde (ESA) eine Technologie entwickelt, die allen Haushalten "ob in der Stadt oder auf dem Land" einen DSL-Zugang zur Verfügung stellen kann. Der innovative und vollständig auf Satellitentechnik basierende Breitbandservice ASTRA2Connect wird in Deutschland über die Firma Filiago GmbH & Co KG mit Flatrates bis zu 1024Kbit/s angeboten.

Weitere Informationen und Teilnahmebedingungen finden Sie unter: <http://computerbild.filiago.de/gewinnspiel.html>